
登
下
校
時
の
マ
ス
ク
の
着
用
に
つ
い
て

こ
れ
ま
で
、
登
下
校
も
含
め
た
学
校
生
活
全
般
に
お
い
て
（
運

動
時
を
除
く
）
、
児
童
も
職
員
も
マ
ス
ク
を
着
用
し
て
い
ま
し
た
。

し
か
し
、
六
月
も
下
旬
に
入
り
、
朝
か
ら
暑
い
日
が
多
く
な
っ
て

き
ま
し
た
。
そ
こ
で
、
本
校
で
は
、
徒

歩
で
登
下
校
す
る
お
子
さ
ん
に
限
っ
て
、

い
く
つ
か
の
約
束
の
上
、
マ
ス
ク
の
着

用
を
義
務
付
け
な
い
こ
と
に
し
ま
す
。

来
週
か
ら
の
ス
タ
ー
ト
で
す
。
詳
細
に

つ
い
て
は
、
金
曜
日
に
お
知
ら
せ
を
お

届
け
し
ま
す
の
で
ご
確
認
く
だ
さ
い
。
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学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

３年生、フィールドワークで
先週木曜日、３年生が

清水地区にある「下黒土
アグリ様」と１０５号線
沿いのＪＡ秋田おばこ「し
ゅしゅえっとまるしぇ様」
を訪問しました。社会科
の学習の一環です。アグ
リ様では、栽培用のビニ
ルハウスが１０４棟もあ

ることに驚いていました。ま
た、「まるしぇ様」では、商品
の陳列やレジ体験をさせても
らいました。帰る間際にいた
だいたソフトクリームの美味
しかったこと・・・。

プ
ー
ル
サ
イ
ド
の
工
事
が
終
わ
り

プ
ー
ル
サ
イ
ド
の
シ
ー
ト
が
裂
け
て
危
険
な
た
め
、
張
替

の
工
事
を
行
っ
て
い
ま
す
。
工
事
は
今
週
中
に
終
了
し
、
来

週
、
プ
ー
ル
清
掃
を
行
い
ま
す
。

例
年
よ
り
も
一
週
間
ほ
ど
遅
れ

て
い
ま
す
が
、
い
よ
い
よ
プ
ー
ル

の
始
ま
り
で
す
。
気
温
や
水
温
に

も
よ
り
ま
す
が
、
来
週
末
に
は
入

れ
そ
う
で
す
。
二
か
月
あ
ま
り
の

短
い
期
間
で
す
が
、
大
い
に
楽
し

ん
で
ほ
し
い
で
す
。
も
ち
ろ
ん
、

夏
休
み
の
利
用
も
大
い
に
。

校庭の遊具の撤去および更新
今年４月、宮城県で防球ネット倒壊による児童の死亡事

故がありました。これを受けて、市教育委員会では小中学
校の施設について総点検を行い、危険なものについては撤
去するとともに、場合によっては更新することとしました。
先日は、グラウンドバックネットの修理と鉄パイプの撤去
を行いました。
今現在校庭には、「ブランコ２つ」「ジャングルジム」「回

旋塔」「雲梯」「跳びタイヤ」「希望の像」が設置されていま
す。この中で、校舎
側のブランコが危険
と判断され、使用禁
止としています。夏
休み中には撤去し、
新しいものに更新す
る予定です。
安全安心のもとで

元気に遊ぶために、
ちょっとのガマンを
お願いしています。


